

## **Nouveau financement pour appuyer les artistes francophones et le français en Saskatchewan**

Le gouvernement de la Saskatchewan accorde des fonds pour accroître les possibilités de perfectionnement professionnel des artistes francophones de la province.

Le Conseil culturel fransaskois (CCF) recevra 55 000 \$ afin d'offrir, entre juillet 2024 et janvier 2025, des ateliers destinés aux chanteurs, aux musiciens, aux écrivains et aux artistes visuels.

« Ces ateliers procurent aux artistes francophones l'occasion de perfectionner leur art et d'établir des liens avec d'autres artistes », a déclaré la ministre des Parcs, de la Culture et du Sport, madame Laura Ross. « Les programmes du CCF bénéficient autant aux artistes qu'à la province en préservant et faisant la promotion de la culture et du patrimoine, qui sont essentiels à la qualité de vie élevée dans nos collectivités en Saskatchewan. »

Le financement est rendu possible grâce à l'entente quinquennale Canada-Saskatchewan pour les services en français. Le nouveau financement provincial de 470 000 \$ annoncé dans le budget provincial de 2024-2025 et plus d'un million de dollars annuellement en nouveau financement fédéral, comparativement à l'entente précédente, viendront appuyer une variété de programmes et d'initiatives, notamment :

- Deux programmes importants pour les citoyens de langue française en Saskatchewan, soit un programme d'accompagnement pour patients administré par le Réseau Santé en français de la Saskatchewan (RSFS) et une ligne d'écoute téléphonique de soutien en santé mentale en français offerte par TAO Tel-Aide.
- L'amélioration de la prestation de services en langue française pour les résidents de la Saskatchewan par le développement de services gouvernementaux interactifs en français, et l'élargissement pour les résidents de l'accès à des services transactionnels bilingues du gouvernement.

« Les artistes francophones contribuent à la richesse de l'identité culturelle du Canada », a déclaré l'honorable Randy Boissonnault, ministre de l'Emploi, du Développement de la main-d'œuvre et des Langues officielles. « Le financement annoncé aujourd'hui aidera le Conseil culturel fransaskois à mieux soutenir les artistes francophones de la Saskatchewan en s'assurant qu'ils disposent d'un espace désigné pour partager leurs idées et perfectionner leur art. »

Le CCF est le principal organisme francophone voué à la promotion de la culture et au développement d'artistes francophones en Saskatchewan. Les ateliers porteront sur un large éventail de domaines, dont le marketing et la promotion ainsi que le mentorat. L'objectif est que ces événements puissent accueillir jusqu'à 40 artistes.

« Au nom de l'ensemble de la communauté, nous sommes très reconnaissants du soutien essentiel que le gouvernement de la Saskatchewan accorde au perfectionnement professionnel des artistes francophones dans la province », a indiqué la présidente du Conseil culturel fransaskois, Anne Brochu Lambert. Ce financement va entraîner de nouvelles créations et initiatives artistiques qui sont fondamentales à l'épanouissement de l'identité et la culture fransaskoise.

Le Conseil culturel fransaskois fête 50 ans de soutien au secteur culturel et artistique francophone en Saskatchewan. Pour en apprendre plus sur le CCF, notamment sur les programmes et événements, visitez le [www.culturel.ca](http://www.culturel.ca).

- 30 -

Mackenzie Love

Ministère des Parcs, de la Culture et du Sport

Regina

Téléphone : 306-526-8635

Courriel : [mackenzie.love6@gov.sk.ca](mailto:mackenzie.love6@gov.sk.ca)